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Il Ministero dei Trasporti ammette il sussistere di problemi per il versamento online delle quote
di iscrizione 2014 a
ll'Albo Autotrasporto, ma assicura che il nuovo Comitato centrale affronterà di petto la
questione... Ma quando?

      

In una comunicazione alle Associazioni di categoria degli autotrasportatori dello scorso 15
aprile, il Capo Dipartimento dei trasporti Amedeo Fumero ha annunciato che sono in via di
completamento le procedure per il rinnovo del Comitato centrale dell'Albo
Autotrasportatori
. 

  

Ma, passate due settimane, non si ha ancora notizia della ricostituzione dell'organo direttivo
dell'Albo. L 'insediamento dell'organo ricostituito
non era inizialmente previsto entro marzo?

  

Nella comunicazione ministeriale, Fumero riconosce, poi,  "la presenza di diversi problemi, sia 
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per il pagamento delle quote associative
, sia per l'acquisizione dell'evidenza dei pagamenti effettuati"
, precisando che "è scaduto il servizio di gestione informatica del CED del Comitato Centrale".

  

L'ammissione ministeriale dei disfunzionamenti del sistema telematico dell'Albo giunge dopo le
molte denunce
delle Associazioni degli autotrasportatori
, alcune delle quali avevano richiesto - senza successo - che il Comitato Centrale prorogasse il
termine di versamento delle quote 2014 e concedesse la possibilità di pagare con bollettino
postale, come accaduto fino al 2012.

  

Il Capo Dipartimento per i trasporti del MIT dichiara di essersi attivato "per risolvere le criticità di
cui sopra, tramite l'intervento diretto di tecnici del CED del Dipartimento", non escludendo,
tuttavia, "ulteriori possibili malfunzionamenti".

  

Assicura, comunque, che una volta che il nuovo Comitato centrale sarà operante, saranno
avviate "le necessarie azioni per dare soluzione al problema", si spera finalmente definitiva.
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